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    ATA Nº 023/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos quinze dias do mês de setembro do ano de 2014, às 18:30  horas, 

na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença 

dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 

como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir Sebben, 

e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, em 

nome de Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença 

de todos. Solicitou de imediato, a leitura da Ata da Sessão anterior. 

Depois de lida, foi colocada para apreciação e votação, restando 

aprovada, por unanimidade. Dando prosseguimento, solicitou para 

que fosse feita a leitura do expediente. Expediente do Executivo. 

Ofícios: Nº 257/14, encaminhando Projeto de Lei nº 049/14, que 

autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar Convênio com a 

Câmara de Indústia, Comércio, Agropecuária e Serviços de Roca 

Sales, cujo objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 24.500,00; nº 

258/14, que encaminha Projeto de Lei nº 050/14, que autoriza o Poder 

Executivo Municipal, a realizar despesas até o limite máximo de R$ 

5.600,00, com a organização e realização do Campeonato Municipal 

Interfirmas de Futsal-2014; nº 259/14, que introduz dispositivo na Lei nº 

1.365/13, que dispõe sobre o Plano Plurianual do Município de Roca 

Sales, para o quadriênio de 2014/2017. Expediente do Legislativo: 

Indicações: nº 063/14 e nº 064/14, do Vereador Cristian A. Prade; nº 

065/14, do Vereador Henrique Pivatto, e nº 066/14, do Vereador 

Gilmar Dilkin. Ofício nº 122/2014, do Presidente do Legislativo, 

Vereador Paulo G. Koste, solicitando ao Executivo Municipal, para 

que seja feita a inclusão de ação no PPA 2014/2017, para ampliação 

e reforma da Sala da Câmara, a fim de melhorar as condições de 

funcionamento do Poder Legislativo Municipal, no valor aproximado 

de R$ 70.000,00. EXPEDIENTE EXTERNO: Não Houve. A seguir, foram 

apresentados os pareceres sobre o Projeto de Lei nº 026/14, que se 

encontrava nas Comissões de Orçamento e Finanças, Constituição e 

Justiça e Obras e Serviços, que trata das 750 horas do Condomínio 
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Suinícola Rio Branco. Das Comissões de Orçamento e Finanças e 

Contituição e Justiça, o parecer, por maioria, foi favorável à 

aprovação do Projeto, com o voto contrário do Vereador Henrique 

Pivatto. Da Comissão de Obras e Serviços, o parecer foi contrário à 

aprovação, com o voto favorável da Vereadora Rúbia Wünsch. 

Depois de apresentado os pareceres, o Presidente colocou o Projeto 

de Lei nº 026/14, para apreciação e votação, restando reprovado 

por cinco votos, dos Vereadores Osmar A. Kappler, Henrique Pivatto, 

Walmir Sebben, Cleber Scottá e Cristian A. Prade. O Vereador Cleber 

justificou o seu voto contrário, nos termos do parecer da sua 

Comissão, afirmando que os serviços de horas máquinas não estão 

sendo distribuídos de forma igualitária, para pequenos e médios 

agricultores. O Vereador Osmar disse que reprovou o Projeto, uma vez 

que, desde o início do ano está juntamente com o Vereador Pivatto, 

tentando conseguir 600 horas máquinas junto ao Estado, a fim de 

atender a demanda do Município. Dando continuidade, com a 

concordância do Plenário, o Presidente colocou para apreciação e 

votação os Projetos de Lei números 049/14, 050/14 e 051/14. Depois 

de apreciados, individualmente, os mesmos foram votados e 

aprovados, por unanimidade.  O Presidente se manifestou sobre o 

Projeto de Lei nº 051/14, que solicita para que seja incluído no PPA 

2014/2017, um valor para aumentar a Sala da Câmara, uma vez que 

o espaço é muito pequeno, necessitando, também, de dois 

banheiros. Disse que a solicitação partiu da Mesa Diretora. 

Prosseguindo, o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura das 

Indicações: n° 063/14, do Vereador Cristian A. Prade, para que 

através da Secretaria Competente, realize reformas e/ou novas 

construções nas paradas de ônibus da Linha Fazenda Lohmann, e 

outra, de nº 064/14, para que seja feita a relocação de uma lixeira 

que está próxima a propriedade de Arthur José de Vargas, na Rua 31 

de Março; nº 065/14, do Vereador Henrique Pivatto, solicitando, para 

que através do Setor Responsável, sejam feitos os devidos reparos na 

lona de cobertura da Rua Theobaldo Zart, que se encontra rasgada 

devido à ação do tempo, e nº 066/14, do Vereador Gilmar Dilkin, 

para que através do Setor de Obras, sejam feitos reparos nas estradas 
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das Linhas Três Pinheiro e Maracanã, com limpeza e colocação de 

saibro e brita. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Cleber Scottá, 

devidamente inscrito se manifestou sobre o estado das estradas das 

Comunidades da Região Alta, discordando de que elas estejam em 

bom estado. Pede o Vereador que as mesmas sejam concertadas e 

não remendadas, bem como solicita maior atenção ao problema, 

contando com a influência e o apoio do Presidente. Disse que, no 

último final de semana, moradores da região colocaram bananeiras 

na estrada, em sinal de protesto, demonstrando que haveria a 

necessidade de tapar os buracos da estrada. Se manifestou, 

também, a Vereadora Rúbia Wünsch, em relação à indicação nº 

065/14, do Vereador Henrique Pivatto, afirmando que a lona de 

cobertura para a Rua Theobaldo Zart, já foi comprada pela 

Adminsitração Municipal, só faltando a colocação da mesma. O 

Presidente agradeceu a recepção do CTG aos Cavalarianos, 

afirmando que o evento teve pleno êxito. Em relação à reunião 

realizada na Câmara, para tratar das APP’s, o Presidente esclareceu 

que a mesma fora convocada pelo Executivo, sendo que a sua 

participação foi apenas de ceder o espaço. O Vereador Osmar 

participou como interessado no assunto, por pretender construir em 

área de preservação. O Presidente apresentou convite para a X 

Festa da Integração Farroupilha, dia 21 de setembro, em Arroio 

Augusta Alta. Lembrou, por último, que, logo após à Sessão, às 19:30 

horas, aconteceria  a abertura da Semana Farroupilha, no 

acampamento montado na Praça Julio Lengler.  Assim, nada mais 

havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 15 de setembro de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


